

Le dirigeant de l'ANAP annonce que le prochain congrès de cette organisation sera important pour la société cubaine



Holguín, 29 septembre (RHC-AIN) Rafael Santiesteban, président de l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, ANAP, a déclaré que les préparatifs pour le 11^e congrès de cette organisation, qui se tiendra en mai 2015, ont commencé et que ce congrès constituera un fait marquant dans la vie économique et sociale de notre pays.

Le dirigeant de l'ANAP, qui est également membre du Conseil d'État, a donné ces déclarations à la presse lors d'une conférence de presse à Holguín, dans l'est de Cuba. Il a également évoqué les potentialités de l'agriculture et du secteur de l'agro-alimentaire cubain, en ce qui concerne les tubercules, les céréales, le lait, le café et le tabac.

Rafael Santiesteban a expliqué que même si des progrès ont été effectués dans ces domaines, les objectifs commerciaux n'ont pas encore été atteints.

Le président de l'ANAP a annoncé que le congrès analysera les questions liées à la production, à la

commercialisation et à la diversification des cultures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34978-le-dirigeant-de-lanap-annonce-que-le-prochain-congres-de-cette-organisation-sera-important-pour-la-societe-cubaine>



Radio Habana Cuba